

Kinderturntag 2017

Der diesjährige Gaukinderturntag stand ganz unter dem Motto „Abenteuer im Dschungel“. Rund 220 Kinder fanden sich am 6.11.2016 in der Limeshalle in Grüningen ein. Auf die Kinder wartete eine buntgemischte Gerätelandschaft, welche von Groß und Klein mit viel Spaß beklettert und durchlaufen wurde.

Viele Helfer der Turnerjugend Mittelhessen standen an den einzelnen Geräten bereit und verteilten, nach absolvieren der Station, fleißig Stempel auf die Laufkarten der Kinder, welche Sie zu Beginn erhalten haben.

Sogar das Maskottchen „Carlos-Eddy“ war mit von der Partie und bespaßte die Kinder am Sonntagnachmittag.



Lorena Wagner